
 

BAMH-Fraktion in der Freilichtbühne 

 

„Unser Besuch in der Freilichtbühne soll die Wertschätzung 

unterstreichen, die die Arbeit der Regler Produktion in der 

BAMH-Fraktion genießt“, so der BAMH-Stadtverordnete 

und Vorsitzende des Kulturausschusses, Hans-Georg 

Hötger aus Anlass der Besichtigung der Freilichtbühne. 

Dabei führte der Chef der Regler Produktion Hans Uwe 

Koch die Anwesenden in die Geschichte der Bühne und die 

gegenwärtige Arbeit ein. „Die Freilichtbühne leistet eine 

wertvolle kulturelle Arbeit und ist aus der Mülheimer Szene 

nicht mehr wegzudenken. Vor allem kann nicht oft genug 

betont werden, dass die Regler Produktion nicht am Tropf 

der Stadt hängt, sondern ohne Subventionen auskommt“, 

so Hötger weiter. Der Fraktionsvorsitzende Jochen 

Hartmann assistierte und bemerkte, dass es sich bei der 

Freilichtbühne um ein städtisches Kleinod handele, das es 

zu bewahren und zu pflegen gelte. 

 


